

再びのコロナウイルス感染の拡大が見られ、気の休まらない日々をお過ごしのことと思います。ちらほら雪の便りも聞こえてきて・・・インフルエンザの足音も聞こえてきて・・・そこに年末の気忙しいさ・・・T1号はときどき現実逃避をしております。

現実逃避中



当校は来年度4月にホームページを一新する予定です。

さらに見やすく、さらに楽しく、さらに学生の声をお送りすべく作成中です。

T1号もホームページ担当として巨体&老体に鞭打っております。

先月、プロのカメラマンさんからホームページで使用する写真の撮影を行いました。多くの学生の協力をもらい、素敵な写真がたくさん撮れました。

T1号は、奮闘するカメラマンさんも込みで激写した写真を今日はご紹介します。



熱血指導だ〜

やっぱり、プロは自然な笑顔を引き出すなあ〜





天気が良かったので、外でも撮影しました。



みんな良い表情だBU！
協力してくれた学生のみんな
本当にありがとう！



しつこいくらいに校名を入れたがるT1号・・・
学生のみんなは優しいから付き合ってくれてます・・・



新しいホームページは、学生の声がダイレクトに発信できるページも作りたい、見やすいページにもしたいと夢が広がっているT1号なのでした。

来週は、当校の【仁義なき抗争】をお知らせする予定です。お楽しみに！！

※写真の撮影時のみマスクを外しています。